

Hola chicas/-os:

No os asustéis si veis que voy "colgando", previo aviso, en la página web del centro lo que he dado en llamar "ensayos de control", pero ¿Qué son en realidad estas actividades? Bien, lo primero que no cunda el pánico que ya tenemos bastante.

En primer lugar, los ensayos-control non son un método de evaluación, sino una manera de que tengas una referencia de tu progreso en las diferentes asignaturas.

¿Cómo lo haremos? Yo iré "colgando" en la web unas pruebas relativas a cada tema (los que tenemos pendientes y los que vayamos viendo) que puedes descargar o copiar directamente. Realizarás en tu casa la prueba y posteriormente recibirás, por el mismo método, la prueba corregida y explicada para que puedas detectar errores.

Repito que no es un método de evaluación (no va a haber notas), sino de seguimiento personal en las diferentes asignaturas. Las preguntas o dudas que surjan se aclararán por el correo electrónico (jesusd6primaria@gmail.com).

Espero que no supongan un factor de agobio o ansiedad para ti. Podrás hacerlos tranquilamente desde casa y contrastar como vas en ese tema. Piensa que 6º de primaria es un curso un tanto "especial", ya que es un puente para tu próximo destino: el IES.

Tómatelo con tranquilidad y míralo solo como un repaso final de los temas.

